

InexChile implementa Heat Tracing en Salares Norte, a más de 4.500 m.s.n.m.

InexChile, empresa especialista en el suministro, instalación e ingeniería de cintas calefactoras para la prevención del congelamiento de fluidos y fallas operacionales, diseñó y suministró el sistema de Heat Tracing para el proyecto “Salares Norte” de la minera Gold Fields, en la Región de Atacama. Esta implementación no solo fue una de las más grandes en la historia de la empresa nacional, sino que se realizó a más de 4.500 metros sobre el nivel del mar, demostrando así la capacidad de InexChile para ofrecer soluciones efectivas en entornos de alta exigencia.

La participación de InexChile en este proyecto partió como empresa subcontratista en la primera fase, integrando Heat Tracing en piperack de 46 módulos de 18 metros de largo, sumando un total de 9000 metros de cañería, para evitar la congelación de fluidos. Es así como entre 2021 y 2022 la compañía llevó a cabo el suministro de materiales, la ingeniería de detalle para el Heat Tracing, sistemas de integración de tableros de fuerza y control, transformadores secos de aislamiento y accesorios para cintas calefactoras.

Ya en 2023, InexChile participó directamente en la fase 2 del proyecto, gracias al buen trabajo realizado previamente. Esta etapa, que se extendió durante todo 2023, multiplicó por seis el alcance de la fase 1 en suministros e ingeniería.

De este modo, con la implementación de Heat Tracing en Salares Norte, InexChile se consolida como un referente en la industria minera, demostrando su experiencia y capacidad para afrontar desafíos de gran envergadura. Más información en www.inexchile.com

